
 

 

REQUERIMENTO Nº 039/2021            Cruzeiro do Sul, 05 de julho de 2021.  

        

 

 

  O Vereador abaixo subscrito vem submeter à apreciação dos demais pares desta Câmara 

Municipal o seguinte: 

 

 

REQUERIMENTO 

 

  Requeiro que a Mesa Diretora envie oficio para a RGE, na pessoa do Sr. Umberto Ossig 

Santana, Consultor de Negócios da empresa, para que o mesmo solicite imediatamente/urgentemente 

um estudo técnico e providencie melhorias na rede de abastecimento das 11 famílias que residem nas 

proximidades da “Escolinha do 22 de novembro”. Famílias estas que são “mal” abastecidas por um 

pequeno “transformador”. 

 Da mesma forma, analisar e estudar o que precisa ser feito nas chaves do poste nº 795460, que 

ao menor sinal de vento as chaves são desarmadas, haja vista que a rede principal que por ali passa 

vai até a localidade da Linha Sítio. 

Importe mencionar no ofício que as famílias estão sofrendo muito. Que não é digno de um 

trabalhador chegar do serviço e não poder tomar um banho quente. Que um produtor de leite tenha 

que ordenhar suas vacas no escuro pois se ligar uma lâmpada cai a energia. Que os mesmos têm que 

realizar o serviço às pressas torcendo para o vizinho não ligar o moedor de pasto pois se isso acontecer 

ao mesmo tempo desliga a luz das 11 famílias. 

Concluo que o mais importante a ser colocado neste ofício é que o poder legislativo espera 

por respostas deste e demais ofícios já enviados do decorrer do ano. 

Certo de ter a aprovação dos demais pares.   

 

DEMÉTRIOS KAROL LOREZNINI 

    Vereador 


